

**Bericht der öffentlichen Gemeinderatssitzung der Gemeinde Wang  
am 08.01.2025**

**Neubau Feuerwehrgerätehaus Sixthaselbach – Grundsatzbeschluss und Auftragsvergabe  
Architekt**

Der Gemeinderat beschließt,

1. den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses am Standort „Gewerbegebiet Dobelfeld“
2. den Auftrag als Planungsbüro zum Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Sixthaselbach für die Leistungsphasen 1- 9 (siehe Angebot vom 07.01.2025) an das Büro Lorenz aus Deggendorf zu vergeben
3. die Verwaltung damit zu beauftragen, die weiteren Schritte einzuleiten und die entsprechenden Förderanträge zu stellen